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El portavoz de la Junta Central de Usuarios del 
Trasvase Júcar-Vinalopó, Ángel Urbina, 
recriminó ayer al alcalde de Elche, Diego Maciá, 
que le pida públicamente explicaciones sobre su 
oposición al trazado que propugna el Ministerio 
de Medio Ambiente después de no haberle 
dejado intervenir en el pleno municipal del 
pasado julio. «Si me hubiera dejado hablar, me 
hubiera explicado, pero registré un escrito de 31 
folios que espero que se haya leído», declaró el 
portavoz de los regantes. Urbina recordó que 
cada uno de los concejales, con Diego Maciá a 
la cabeza, que votaron a favor de la firma del 
convenio con la sociedad estatal Aguas del 
Júcar para la recepción de 2,5 hm3 anuales de 
agua del Azud de la Marquesa para el riego de 
jardines y el baldeo de calles «es responsable 
de lo que ha hecho y espero que nadie se 
escude en el voto del alcalde». 
 
 
 
El portavoz dijo sentirse como «el mensajero al que fusilan» por trasmitir la opinión 
de las comunidades de regantes «sobre la decisión vergonzosa del pleno de mi 
Ayuntamiento». Frente al desacuerdo con Medio Ambiente, «que está rodeado de 
cuatro ecologistas trasnochados y algunos ayuntamientos del Vinalopó, Urbina 
aplaudió al Ministerio y a la Conselleria de Agricultura que están «dando la talla» al 
impulsar la construcción de redes de riego por goteo y para eso el Agua del Azud de 
la Marquesa no es buena».  
 
Por su parte, el conseller de Infraestructuras, José Ramón García Antón, calificó de 
«ridículo» que «el PSOE y los alcaldes de Elche y Villena tomen acuerdos para coger 
aguas del Júcar-Vinalopó y apoyen un proyecto que no quiere absolutamente nadie. 
Nos extraña enormemente el acuerdo tomado por el Ayuntamiento de Elche. No 
tiene ningún sentido que el alcalde de Elche tome el acuerdo de comprar agua del 
Júcar en la zona de Cullera para baldear calles cuando en Elche estamos actuando 
en tres depuradoras, Algorós, Arenales y Carrizales, que son instalaciones que se 
están haciendo y llevan un tratamiento del agua que se puede reutilizar 
directamente», dijo. 
 
García Antón anunció que las obras de dos de estas depuradoras (ampliación, 
modernización y mejora) estarán acabadas a finales de octubre o en noviembre. El 
conseller recordó que «en julio del año pasado todos los alcaldes, incluido el de 
Elche y la de Villena, estuvieron viendo las obras que se estaban realizando por el 
Gobierno anterior. Diez días después les llegó la orden desde Madrid de que tenían 
que modificar ese proyecto y, por tanto, donde habían dicho Diego o digo -nunca 
mejor dicho- dijeron Diego y cambiaron totalmente. Es vergonzosa la actitud que ha 
tomado el PSOE en este proyecto». 
 
El portavoz del grupo municipal popular del ayuntamiento de Elche, Emigdio Tormo, 
manifestó que «los socialistas ilicitanos tan solo se dedican a hacer seguidismo de 
Ferraz en lugar de defender los intereses del Campo de Elche. Las palabras de Maciá 
son una muestra de su falta de sensibilidad hacia el problema del agua así como un 
desprecio hacia nuestros regantes. Nuestros agricultores merecen un mínimo de 
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respeto. Su opinión es esencial para resolver el problema de la sequía». 
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